

交通安全 ぐんま

2024. 1 第349号



(公財) 群馬県交通安全協会
群馬県交通安全活動推進センター



急いでる 焦る気持ち が 事故を呼ぶ

毎月1日は 県民交通安全日

毎月15日は 自転車マナーアップデー

毎月25日は 高齢者交通安全日



新年のごあいさつ

公益財団法人 群馬県交通安全協会
理事長 町田 錦一郎

明けましておめでとうございます。会員の皆様には、御家族ともども穏やかな新春をお迎えになられたことを心からお慶び申し上げます。

さて、昨年中の県内における交通情勢につきましては、交通事故死者数は47名で前年と同数でしたが、発生件数・負傷者数は増加し、死者のうち高齢者の占める割合は約6割と高水準でした。また、中高生が関係する自転車事故は、前年比で大幅に増加している状況であり、高齢者対策や中高生を対象とした自転車事故

防止対策が喫緊の課題であると認識しているところであります。

当協会におきましては、平素の交通安全全活動や各季の交通安全運動では、各地区の交通安全協会を中心に、関係機関団体等と協力して様々な交通安全諸対策を推進しました。

特に、高齢者の交通事故防止対策としては、女性部を中心に、普段高齢者が使用している靴に反射材を直接貼る「足元に生命（いのち）の発信運動」を推進したほか、県警察が推進している「高齢運転者ミーティング」に交通安全教育車「ふれあい号」を派遣しました。その他、こどもの交通事故防止対策と

して、小学校に入学する県内の全1年16生に対して、黄色い交通安全傘約1万6千本を贈呈したほか、交通事故防止ポスターコンクールにおいて、高齢者の交通事故防止に加えて、中高生の自転車交通安全対策を新たなテーマとして作品を募集し、その入賞作品を各種広報媒体に活用するなど、こどもから高齢者に亘り全世代を対象とした広範な交通安全対策を実施したところであります。

本年も、これまで実施してきた取組を更に発展強化するなどとして、交通事故総量の減少に向け、組織一丸となつて各種交通安全対策を講じる所存です。結びに、本年が皆様方にとりまして幸多い年でありませう、心から祈念申し上げます。新年の挨拶とさせていただきます。



新年のごあいさつ

群馬県知事 山本 一太

明けましておめでとうございます。群馬県交通安全協会の皆さまには、新春を健やかに迎えのことと、心からお慶び申し上げます。

知事としての2期目がスタートして5ヶ月が経ちました。新年を迎え、改めて県政を担うことの重責に身の引き締まる思いであり、皆さまの負託に全身全霊で応えていきたいと決意を新たにしています。

昨年は、原油価格や食料品などの物価高騰への対応など、県民生活や事業者を支えるための対策に全力を注ぐとともに、約3年に及んだ新型コロナウイルスとの闘いを乗り越え、新しい群馬を創るための取り組みを進めた1年でした。特に、群馬県で初めて誘致に成功した「G7（セブン）

して、魅力あふれる地域であることを国内外に示すことができたと考えています。

また、新たな地域交通システムである「GunMaas（ガンマース）」のサービスを開始することができました。将来的には県内全域でサービスを展開し、県民の利便性を向上させるものです。高齢者や免許を持たない学生など、自家用車がなくても、いつでも外出できるような持続的な公共交通への転換を進めていきます。

さらに、海外の先進的な取り組みを採り入れ、群馬県がさらに発展する道を開くため、独自の地域外交を精力的に展開しました。昨年は、国を挙げたコンテン

ツ振興で成果を上げている韓国、経済発展が著しく有望な投資先として注目されるベトナム、非認知能力を育てるSEL教育の先進地であるスコットランド、世界最先端のデジタルクリエイティブ企業が集まるアメリカを訪問いたしました。外国政府や企業とのハイレベルな人脈を構築するとともに、知事自らによるトップセールスにより数多くの知見を得ることができました。これらを群馬県の活性化につなげていきます。

この他、いわゆるワイズスペンディングの考え方に基づき、行財政改革にも注力しました。これにより、大きな予算を必要とする、高校生世代の医療費無料化、老朽化した小児医療センターの再整備、利根川新橋の整備など、将来を見据えたさまざまな事業を決断することができました。

本年も、新・群馬県総合計画ビジョンに掲げた「すべての県民が、誰一人取り残されることなく、自ら思い描く人生を

謹賀新年

藤野 隆司（前橋安協会長）

町田 錦一郎（前橋東安協会長）

堀越 芳春（高崎安協会長）

折茂 秀治（藤岡安協会長）

小金沢 芳信（富岡安協会長）

川田 隆司（安中安協会長）

金子 光男（伊勢崎安協会長）

大和 抱次（太田安協会長）

栗原 茂（大泉安協会長）

増田 一男（館林安協会長）

長谷川 義雄（桐生安協会長）

山田 春雄（渋川安協会長）

石田 宇平（沼田安協会長）

齊藤 一雄（吾妻安協会長）

佐藤今朝司（西吾妻安協会長）

生方 博（県安協専務理事）



生き、幸福を実感できる自立分散型の社会」の実現に向けて、あらゆる分野で群馬の強みを活かした独自の「群馬モデル」を提案、実行、発信していきます。厳しい時代にあっても覚悟です。

誰もが健康で豊かに暮らせるよう、これまでにない新しい発想で、群馬県から日本を変えていくという「攻めの姿勢」で県政を前進させていく覚悟です。



群馬県警察本部長

重 永 達 矢

新年のごあいさつ

数は47人と、昭和28年の統計開始以降、2番目に少ない死者数となりました。これもひとえに、皆様方の地道な活動の賜であり、改めて御礼を申し上げます。

御承知のとおり、昨年は、道路交通法の改正により、4月に「自転車利用者に対するヘルメット着用努力義務化」、「特定自動運行や自動配送ロボット等新たな交通主体の交通方法に関する規定の整備」が、また、7月には、「特定小型原動機付自転車に係る規定の整備」が行われるなど、道路交通を巡る情勢が、大きく変容しました。

県警察といたしましては、このように変容を続ける交通環境に、適切に対応していくことはもとより、全

新しい年が県民の皆さまにとつて実り多き素晴らしい1年になりますよう、心からお祈り申し上げます。

自転車事故に占める中高生の自転車事故の割合が全国ワースト上位で推移していることや、交通事故死者に占める高齢者の割合が依然として高い割合で推移している現状など、従前からの課題についても解決すべく、関係機関・団体と連携しながら、県民一人一人に交通安全意識や遵法精神をより一層高めていただくための諸対策を強力に推進してまいります。

皆様方には、引き続き、それぞれの地域における交通安全活動の中核として、「交通安全県・群馬」の実現に向け、御尽力いただきますようお願い申し上げます。

結びに、貴協会のますますの御発展と会員皆様方の御健勝、御多幸を祈念申し上げます。年頭の挨拶とさせていただきます。

明けましておめでとうございます。公益財団法人群馬県交通安全協会の皆様方には、輝かしい新春を御家族皆様と共に迎えられたことと心からお慶び申し上げます。

会員の皆様方には、平素から、地域における交通安全活動の中核として、地域に根差した活動を積極的に推進していただくとともに、警察活動全般にわたり御支援をいただいておりますことに、本誌面をお借りして敬意と謝意を表します。

さて、昨年の県内の交通事故情勢ですが、交通人身事故発生件数は僅かに増加したものの、交通事故死者

令和六年使用 交通安全年間スローガンが決定

☆一般部門 運転者(同乗者を含む)へ呼びかけるもの ☆こども部門

今日もまた あなたの無事故 待つ家族

わたるまえ わすれずかくにん

☆一般部門 歩行者・自転車利用者へ呼びかけるもの

身につけよう 交通ルールと ヘルメット

みぎひだり

令和6年使用 交通安全ポスターデザイン募集

- ◆募集締め切り 令和6年1月31日(水) 消印有効
- ◆作品に使用する交通安全年間スローガン
 - ☆一般部門A = 今日もまた あなたの無事故 待つ家族
 - ☆一般部門B = 身につけよう 交通ルールと ヘルメット
 - ☆こども部門 = わたるまえ わすれずかくにん みぎひだり
- ◆応募資格
 - 一般部門A・B：一般および学生(小・中学生、高校生も応募可)
 - こども部門：中学生以下のみ応募可

- ◆募集内容
 - 各部門とも「令和6年使用内閣総理大臣賞受賞スローガン」を原文のまま使用してポスターを制作してください。
 - 作品サイズ
 - 「一般部門A、B」 B3判またはB3判相当の四つ切り用紙 縦位置に限る
 - 「こども部門」 B3判またはB3判相当の四つ切り用紙 縦・横位置自由

- ◆送り先 〒262-0003 千葉県千葉市花見川区宇那谷町1501-2 株式会社ベターサービス「交通安全ポスターデザイン」係
- ◆応募方法等の問い合わせ 毎日企画サービス「交通安全ポスターデザイン」事務局(TEL03-6265-6815)

毎日新聞社 交通安全ポスターデザイン募集 検索

◆主催 (一財)全日本交通安全協会 毎日新聞社



令和5年受賞作品 こども部門

詳細はこちらの二次元コードからも確認できます

各地区の交通安全活動

高崎



高齢者交通安全教室

前橋東



親と子の交通安全教室

前橋



親と子の交通安全教室

安中



高齢者交通安全教室

富岡



交通安全運動街頭指導

藤岡



筋トレ教室で交通安全啓発

大泉



道路清掃及び通学路点検

太田



(株)バンテックから反射材寄贈

伊勢崎



自転車マナーアップ活動

渋川



こども園交通安全教室

桐生



高齢者交通安全教室

館林



交通安全パレード

西吾妻



交通安全街頭指導

吾妻



高齢者交通安全教室

沼田



自転車マナーアップ指導

交通安全協会では、皆様の会費によって様々な交通安全活動を行っています。交通安全協会へのご入会をお願いいたします。